

Servicio y solidaridad en apoyo a la infancia menos favorecida

Durante varios fines de semana integrantes del personal de la Universidad de Montevideo y familiares, se unieron para reacondicionar un hogar de la Asociación Uruguaya de Protección a la Infancia (AUPI).

11/08/2017

Desde su fundación en 1924, AUPI desarrolla un ininterrumpido trabajo en favor de menores carenciados.

Actualmente esta sociedad civil mantiene varias guarderías, casas maternales y hogares, algunos en convenio con el INAU y otros dentro del plan CAIF.

Pero los recursos materiales nunca son suficientes. Es así que un grupo de funcionarios de la Universidad de Montevideo, obra de apostolado corporativo del Opus Dei, con la colaboración de algunos familiares hizo su contribución transformándose en albañiles y pintores.

El *Hogar Maruja Stirling de Cantonet* de la calle Maciel, en la Ciudad Vieja, fue el que se vistió de nuevos colores.

“La imagen de los chiquitos (de seis, siete, nueve, diez años...) sonrientes, saliendo —casi dormidos— de sus

cuartos, y que te reciban con cariño: es una vivencia que conmueve y ubica.” Decía uno de los voluntarios.

Por su parte el Dr. Juan Manuel Gutiérrez rector de la UM, describía así su impresión sobre la obra realizada: “No hay palabras que puedan describir el buen espíritu que se generó y los frutos que dio el trabajo que realizaron todos....

Queremos un espíritu de servicio y solidaridad en la UM, que fomente la generosidad y que contribuya a pensar en los demás”.

[Click aquí para obtener más información en el sitio de la Universidad de Montevideo.](#)

solidaridad-en-apoyo-a-la-infancia-
menos-favorecida/ (08/02/2026)